



Baby-Begrüßungs-Besuche im Regionalverband Saarbrücken

**GEMEINWESEN
ARBEIT**
im Regionalverband Saarbrücken





Baby-Begrüßungs-Besuche:

Was ist das?

Es ist uns eine Herzensangelegenheit, dass alle Eltern mit einem Neugeborenen gut in den neuen Lebensabschnitt starten.

Sie als Eltern erhalten eine Begrüßungstasche.

Diese enthält:

- Ein Geschenk für Ihr Kind
- Wichtige Telefonnummern im Notfall
- Informationen zu Angeboten in Ihrem Wohnumfeld, die sich an Familien mit kleinen Kindern richten
- Wichtige Informationen für die ersten Monate mit dem Baby

Wir würden Ihnen gerne diese Tasche bei einem persönlichen Besuch überreichen.

Der Baby-Begrüßungs-Besuch ist ein freiwilliges und kostenloses Angebot für Familien.

Die Besuche richten sich an alle Eltern – unabhängig von Religion, Muttersprache und Herkunft.

*Wir laden Sie herzlich ein,
unser Angebot für Ihre Familie
wahrzunehmen.*



Baby-Begrüßungs-Besuche: Für einen gelungenen Start in die Zukunft.

Ein Angebot der Gemeinwesen-Projekte (GWA) und des
Regionalverbandes Saarbrücken.



**GEMEINWESEN
ARBEIT**

im Regionalverband Saarbrücken





Kontakt

Baby-Begrüßungs-Besuche: Haben Sie Fragen?

IHR KONTAKT ZU:

Freifläche für Stempel | Aufkleber der jeweiligen GWA